

FIESTAS PATRONALES

Un año más llegaron nuestras fiestas patronales en honor a la "Virgen del Pilar". Estábamos muy nerviosos porque sabíamos que lo íbamos a pasar bien. En el cole las profesoras nos recordaron las canciones de los cabezudos, que nos daban mucha risa y cada uno coloreó el que más nos gustó, y todos jugábamos en el patio a ser ellos, corríamos de un lado a otro cantando las canciones. También preparamos una ofrenda a nuestra Virgen porque no todos podíamos ir a la plaza del Pilar a llevarle flores, y, menos, ir todos juntos. Fue muy bonito y ¡qué contenta se la veía con nuestras flores! Además cada uno coloreó a un baturro o baturra para ponerlos en la clase ¡qué bonita estaba!

Ya estamos deseando preparar las del año que viene y compartirlas con todos vosotros. ¡VIVA LA VIRGEN DEL PILAR!

3º INFANTIL

